

**Viernes 24 de abril de 2015**

*"La sonrisa es el idioma universal de los hombres inteligentes."*  
Víctor Ruiz Iriarte

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

15.35

**Euro**

16.49

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



 **EL ECONOMISTA**<sup>TMX</sup>

## **El Banxico espera reacomodo de portafolios, no una salida de capital**

Un reacomodo temporal de portafolio y no una salida de capitales es lo que podría presentarse en la eventualidad de un ajuste en la política monetaria de Estados Unidos, reconoció Agustín Carstens, gobernador del Banco de México. Tal como están ahora las posiciones de inversionistas extranjeros en el mercado, argumentó, las reservas internacionales cubren 70% de las tenencias de deuda pública en poder de no residentes. Es decir, precisó, son 145,000 millones de dólares los bonos en poder de extranjeros, que representan 70% de las reservas internacionales. Durante la comparecencia ante la Comisión de Hacienda del Senado, el banquero central destacó que estos títulos no están en la banca, sino en cuentas de custodia en el Indeval, que es la institución privada que cuenta con autorización, de acuerdo con la ley, para operar como depósito central de valores.

 **El Financiero**

## **Gobierno de coalición en Michoacán, plantea PRD**

El líder del PRD en la Cámara de Diputados, Miguel Alonso Raya, consideró que las elecciones en Michoacán han sido tan cerradas entre el PRI, PAN y PRD desde hace 15 años, que por ello su partido y su candidato, Silvano Aureoles, proponen un "gobierno de coalición" en el estado, como la única forma de superar el empate técnico. Dijo que es correcta la apreciación de la encuesta de El Financiero-Parametría, ya que -indicó- el PRD cuenta con un sondeo que realizó Mendoza y Asociados, que da al partido del sol azteca más o menos tres puntos arriba del PAN, y que el PRI se encuentra un poquito más abajo, en el tercer lugar.

 **REFORMA**  
COMISIÓN NACIONAL BANCARIA Y DE VALORES

## **Reducen tasas de créditos empresariales**

Las tasas de interés de los créditos empresariales se redujeron en el último año, pero existe una alta dispersión entre la más baja y la más alta, según datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). La tasa de interés promedio ponderada de la cartera de crédito bancaria a las empresas bajó de 8.18 por ciento en febrero de 2014 a 7.76 por ciento en el mismo mes de 2015. Sin embargo, hay bancos que superan este nivel de tasa, como Investabank, Bancoppel y ABC Capital, con 12.10, 10.42 y 10.35 por ciento, en ese orden.

**Viernes 24 de abril de 2015**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

## NOTAS FISCALES:

SAT / Próximo 30 de abril vence el plazo para enviar la contabilidad electrónica 

SAT / Forma Oficial 79. Información por la enajenación de suplementos alimenticios 

SAT / Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015... 

## MILENIO

### México tiene un “arsenal” de 270 mil mdd: Carstens

Desde hace siete años México se ha preparado para enfrentar la "tormenta" provocada por los bajos precios del petróleo y la inminente alza de tasas en Estados Unidos, al contar con un arsenal de 270 mil millones de dólares, dijo el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens. Al comparecer ante senadores de la Comisión de Hacienda, explicó que desde 2008 las reservas han crecido en más de 120 mil millones de dólares, lo que suma un total de casi 196 mil millones de dólares, y por otro lado se contrató una línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI) por 70 mil millones de dólares; esos recursos servirán para enfrentar cualquier eventualidad que pueda presentarse.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Hay grandes esperanzas para la economía mexicana: Aznar

El expresidente del Gobierno de España, José María Aznar, y el embajador de Estados Unidos en este país, Jeffrey Davidow, resaltaron que las reformas estructurales de México y su relación en bloques de países, como el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), auguran un buen camino para la economía del país. Durante el anuncio formal de la alianza entre las firmas de abogados DLA PIPER y Gallastegui y Lozano, el mandatario español señaló que la economía mexicana crecerá y será más competitiva en la medida en que se profundice más en el camino de las reformas.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### SCT emite bono por 1,000 mdd para financiar el nuevo aeropuerto

Para financiar y avanzar en la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) emitirá un bono por mil millones de dólares a finales de este año, y pedirá otro préstamo al sector bancario por dos mil millones de dólares. Si bien el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza aseguró que la ejecución de los trabajos del nuevo aeródromo “está blindado porque las finanzas públicas mexicanas están sanas”, para el analista en aeronáutica de la Universidad Anáhuac, Fernando Gómez, no se descarta que haya más colocaciones de bonos e incluso de acciones, y en un algún momento emisión de deuda, pues no hay presupuesto que alcance para desarrollar un aeropuerto como el que se ha anunciado.

**Viernes 24 de abril de 2015**

**CNNEXPANSIÓN**

## Límite a deducciones del ISR genera 3,800 amparos

De entre todas las modificaciones en la reforma fiscal, el límite a las deducciones en las prestaciones a los empleados es de las más preocupantes para las empresas. Al interior de las organizaciones se abrió un debate sobre cómo enfrentar la medida. Para una empresa de la industria manufacturera con 8,000 empleados, esta limitante ha abierto un boquete de 3 millones de dólares, que representa entre 4% y 6% del gasto de nómina. Aunque los directivos decidieron absorber el costo, también optaron por ampararse.



## Trabajadores outsourcing accederán a crédito Infonavit.

El pleno del Senado de la República aprobó adicionar un artículo a la ley del Infonavit para que los trabajadores que laboran en el sistema conocido como 'outsourcing' tengan prestaciones para una vivienda. Ante esto, Alejandro Encinas, dijo que este artículo dará mayor certeza jurídica a los trabajadores que se han venido incorporando. "A nuestro juicio constituye una reforma importante, ayuda a dar mayor certeza jurídica a los trabajadores que se han venido incorporando, ahora, ya de manera legal tras la reforma laboral a través del mecanismo de subcontratación, lo que se ha conocido como 'outsourcing'.



## Bansefi firma contrato para fortalecer sector de ahorro y crédito popular

Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi) firmó un contrato con la Sociedad Financiera Popular "Te Creemos", para la operación de un Programa de Garantía de Primera Pérdida de Portafolio. La institución bancaria explicó que con este producto se garantiza un porcentaje de las operaciones crediticias por las que los intermediarios financieros otorgan financiamientos productivos a personas físicas y morales del sector de ahorro y crédito popular. Señaló que los intermediarios financieros pueden destinar más recursos a este tipo de créditos, con el resultado de que un mayor número de personas físicas y morales del sector sean susceptibles de recibir financiamientos productivos.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(23/04/15)	3.00
TIIE 28 (23/04/15)	3.3046
TIIE 91 (23/04/15)	3.3132
TIIE 182 (22/04/15)	3.3800
CETES 28 (21/04/15)	2.96
Reservas internacionales (mdd)	
(17/04/15)	195,909.6

#### Inflación anual

(Mar. 2014-Mar. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.14
Inflación subyacente *	2.45
Inflación mensual	
(Mar 2015, %)	
Inflación *	0.41
Inflación subyacente *	0.26
UDIS (24/04/2015)	5.322062

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



**Viernes 24 de abril de 2015**



## **Mexicana Televisa reporta alza 70 pct en ganancias del primer trimestre**

La operadora mexicana de medios y televisión de paga Grupo Televisa reportó el jueves un alza del 70.2 por ciento en su utilidad neta del primer trimestre, impulsada por ingresos no recurrentes que recibió tras la terminación de un contrato con la estadounidense Univision. La ganancia de Televisa sumó 1,453 millones de pesos (95 millones de dólares) entre enero y marzo, frente a los 854 millones que registró en el mismo periodo del 2014. La firma atribuyó el alza principalmente a los 67.6 millones de dólares que obtuvo por la terminación anticipada de un contrato de asistencia técnica con Univision, en la cual tiene una participación minoritaria. También reportó que sus ventas netas escalaron un 17.3 por ciento a tasa interanual a 19,859 millones de pesos.



## **México logra 157 mil mdd de exportaciones automotrices: Guajardo**

En Puebla, el secretario de Economía, Idefonso Guajardo, señaló que desde la firma del Tratado de Libre Comercio en 1994, el país ha logrado un importante crecimiento en diversos sectores productivos. Destacó el desarrollo del sector automotriz que hace 21 años tenía exportaciones por 4 mil millones de dólares y hoy es el quinto exportador mundial logrando 157 mil millones de dólares de exportación. Dijo que las inversiones en el sector han sido extraordinarias



## **Habrá lluvias en gran parte del país**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que se esperan lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas y granizo en Tamaulipas y San Luis Potosí, y lluvias en Coahuila, Nuevo León, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Distrito Federal y Veracruz. Lo anterior será causado por un canal de baja presión que se extenderá sobre el noreste y oriente de México y en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México. En su reporte más reciente también prevé potencial de lluvias fuertes acompañadas de actividad eléctrica y granizadas en Oaxaca y Chiapas y lluvias menores en Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán y Guerrero, ocasionadas por la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México.

